

Der gemalte Blick zurück

Ketterer Kunst zeigt Kunst des 19. Jahrhunderts in Berlin

Die beiden alten Richter beobachten die nackte Susanna und bedrängen sie. Die biblische Szene „Susanna im Bade“ hat den Wahlmünchner Franz von Stuck um 1913 zu seinem gleichnamigen Gemälde inspiriert. Das Bild ist eines der Höhepunkte der Sammlung eines süddeutschen Kunstliebhabers, die am 24. Mai im Rahmen der Auktion „Kunst des 19. Jahrhunderts“ bei Ketterer Kunst in München versteigert wird. Es soll 80 000 bis 120 000 Euro kosten. Ferdinand Georg Waldmüllers 1827 entstandenes Ölgemälde „Ein alter Invalide mit Kindern“ soll mindestens 150 000 Euro bringen.

Ansehen kann man sich 40 Highlights der Auktion bereits vorab in Berlin. Darunter auch „Märkische Seenlandschaft“ von Karl Hagemeister. Der Brandenburger Landschaftsmaler wird gerade wiederentdeckt. Heute um 17 Uhr hält die Berliner Hagemeister-Expertin Hendrikje Warnt einen Vortrag über den Künstler aus Werder, der die schöns-

ten Blüten der Mark malte. *Vorbesichtigungen: heute 10–20 Uhr, morgen 10–15 Uhr, Fasanenstr. 70, Charlottenburg, ☎ 88 67 53 63*



Franz von Stuck: „Susanna im Bade“, um 1913

FOTO: KETTERER